

Rien de changé à la Culture en Région PACA: les subventions (nos impôts) profitent toujours à la goooôche, comme du temps de Vauzelle...

Voici dans ces liens, les films financés par la Région au **Festival des Cinémas Arabes**. Il est particulièrement intéressant de remarquer que C. ESTROSI qui devait vendre la Villa Méditerranée, continue à programmer pour l'année 2016, ces films du monde arabe et maintient la subvention donnée à l'association communautariste: **AFLAM**.

Notons que la Municipalité GAUDIN, participe également financièrement au fonctionnement de l'AFLAM, association créée en mai 2008.

<http://www.lesrencontresdaflam.fr/>

<https://www.myprovence.fr/agenda-culturel/festivals/marseille/71761-rencontres-internationales-des-cinemas-arabes>

En plus quelques autres films parmi tant d'autres :

"OMAR M'A TUE" : 200 000 €

"LE VOILE BRULE" : 150 000 €

"FATIMA " : 200 000 €

"GOOD LUCK ALGERIA " : 150 000 €

"SAID": 120 000 €

"INDIGENES": 200 000 €

"HORS LA LOI": 100 000 €

"UN PROPHETE": 150 000 €

De plus, voici le genre d'associations que la Région finance :

Réunion préparatoire qui se tiendra le

**MARDI 2 FEVRIER 2016 à 18h au CENTRE SOCIAL St GABRIEL
12, rue Richard – 13014 Marseille**

Nous partagerons ensemble vos idées et propositions d'animation sur des thématiques qui nous sembleront les plus pertinentes.

A bientôt, nous vous attendons nombreux.

Marseille le 5 janvier 2016

Le collectif Marseille13/14 de veille et de lutte contre l'extrême droite et pour un monde solidaire.

**LE COLLECTIF MARSEILLE 13/14 DE VEILLE ET DE LUTTE
CONTRE L'EXTREME DROITE ET POUR UN MONDE SOLIDAIRE**

Constitué depuis mai 2014, ce collectif rassemble de multiples organisations associatives (LDH,

MRAP, RESF, Quartiers nord Quartiers forts, SOS femmes, Femmes solidaires, CAL...), syndicales (plusieurs syndicats de la CGT, de la FSU et de SOLIDAIRES, de l'UNSA, CNT-SO, l'UNEF), et politiques (Front de Gauche – PCF, PG, Ensemble -, Parti Socialiste, Les Verts), des acteurs culturels et sociaux et des citoyens non-organisés.

Il se fixe pour objectifs d'organiser une veille et des mobilisations dans nos quartiers afin de protéger toutes celles et ceux qui pourraient subir les conséquences de la politique municipale du Front National et d'impulser un débat citoyen visant à faire reculer les idées d'extrême-droite.

<http://www.bloc-identitaire.com/video/444/patrick-menucci-etre-issu-identite-est-deja-insulte>

En conclusion :

Babel Med, mais aussi le festival de cinéma arabe AFLAM, risquaient de disparaître si le F.N. avait pris la Région. Estrosi s'est engagé de conserver ces associations. Voir le lien ci-dessous :

<http://www.journalzibeline.fr/quelle-politique-culturelle-regionale/>

Pendant ce temps, le documentaire historique de Marie et Charly CASSAN « la valise ou le cercueil » qui n'a obtenu aucune subvention, ni aide, est toujours interdit d'Antenne TV et salles de cinéma...

La Censure « républicaine » fait son travail !

Repentance, il ne faut pas faire de peine à Monsieur Bouteflika...

